

Einweihung und Dankesveranstaltung für Sponsoren des neuen Gemeindefahrzeugs von St. Jacobi

08.05.2013 von Pfarrer Dr. Alexander Heck



am Montag, den 07. Mai A.D. 2013 lud Pfarrer Dr. Alexander Heck alle Sponsoren zur feierlichen Einweihung des neuen Gemeindefahrzeuges vor Kirchplatz 5 ein. Dank einer regen Sponsorentätigkeit konnte es gelingen, ein größeres Gemeindefahrzeug durch die Firma MOBIL bereitgestellt zu bekommen. Mit dem neuen Ford Transit, einem 9-Sitzer, so Pfarrer Heck, kann die Kirchengemeinde ihre vielfältigen Aktivitäten viel besser als vorher realisieren und sogar zusätzliche Dienste anbieten. So ist angedacht, für eingeschränkt mobile Menschen einmal im Monat einen Fahrdienst zum Gottesdienst anzubieten; Konfirmanden zu den Konfittagen in den Kirchenkreis zu transportieren; Kinder aus der Kita zu kleinen Ausflügen einladen. Für die Gemeinde, den eigenen Kindergarten und den Friedhof wird das Fahrzeug eingesetzt werden können. Mit einem biblischen Votum und einem Segen stellte Pfarrer Heck den Zweck des Fahrzeuges unter Gottes Segen - damit die Menschen, die darin fahren, sicher geleitet sein mögen und seine Dienste zum Wohle der Gemeinde und zur Ehre Gottes erreichen.

Einen Kommentar schreiben